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第 1 回栃木県立馬頭高等学校学校運営協議会  
R3.6.14（月） 

１ 開会（教頭） 
 
２ 校長挨拶（校長） 
  前校長から引き継ぐ。 
  馬頭高校生徒は純朴 コロナ感染防止のため、昨年度は思うようにできなかった。 
  日々の生活は、できることを感染対策をしっかりしたうえで実施 
   普通科那珂川学、水産科カヌー実習 予定通り実施 
  教育実習生が教育実習中 普通科で数年ぶり 
  進路実現に向け就職・進学ともに努力している 
  来年度からは充実期 地域と連携し取り組んでいく 
 
３ 教育委員会挨拶および委員任命（山下） 
  地域連携が重要。地域と共にある学校づくりを目指している。 
  コミュニティスクールとして日光明峰高等学校と同時期に認定。 
  農業による地域連携が新聞記事になった。 
 
４ 自己紹介 
 
５ 議事 
（１） 会長及び副会長選任 

若園会長 吉成副会長 
（２） これまでの取組について 

校長 平成 30年度からコミュニティスクール 

   ポスターによる宣伝活動 

   学校の様子は資料参照 ホームページに学級通信 

 

（３） 学校の魅力化、特色化について 

① 令和３年度学校経営方針及び重点施策について 

資料 1～校訓…平成４年度から 

    安全安心な教育環境 

資料２～地域との連携 

    普通科と水産科の連携から一体感の高揚 

    ICT の充実 ＧＩＧＡスクールプラン 

    キャリア教育の推進 
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   1 人ひとりのきめ細かな指導 

   女子スラックス導入 準備はしている 該当生徒はいない 

若園 卒業式はどうするのか 検討中 

田島 他校はどうなっているのか 

校長 80％の学校で採用 

若園 大学生でも該当生徒がいる。今後も対応 

大金清 県立学校望ましい在り方第２回開かれた。 

    馬頭高校で環境科できないか？県教委ではだめだと言われた。 

    協議会で希望すれば、設置できるのではないか 

若園 検討頂ければ 

校長 前校長から県教委に要望は出している。 

   コースを新設してから学科にもっていく 

小川 知事が公約した。協議会で話すことではないと前校長から言われた。 

   ただ、那珂川町で動いている。 

大金清 学校存続のために必要 

若園 地域から声が強く上がっていることは言ってもよい 

小川 昨年度から広報なかがわ 好評 ネタがなくなっている 

   那珂川町役場に就職してほしい。 

若園 新教育課程についてどう変わったのか 

教頭 資料 8 にあるように科目が変わっている太字の部分 

       進路に応じ選択科目を選択できる 

        産業社会と人間で地域学習 

  若園 公共とはどんな科目か 

     小高 一言ではＳＤＧ‘Ｓを考える  

     若園 観点別評価については 

     大金清 ＳＤＧ‘Ｓ ほとんどが環境問題 良いところに気が付いた。 

     小川 入学者について 今年度少ない。中学校にＰＲが必要。 

     高野 昨年度から中高連携でお世話になっている。今後もお願いしたい。 

     岡 馬頭高校を中学校にＰＲするには、中学生よりも保護者の理解が必要。 

     若園 昨年もグループ討議で保護者へのアピール案が出ていた。 

     校長 学校評価の結果から、入学してよかった票が年々多くなっている 

        通わせてよかったという票も同様。入学してから実感している。 

     若園 大学では数字で判断されてしまう。 

        アピールのやり方を考えるべき 

② 現状及び今後予想される課題について 
校長 全国募集しているが、下宿について問題がある。 
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教頭 盆にも正月にも帰らないので下宿先の負担がある。１軒しかない。 
   水産科があるからではなく、下宿先があるから選んでいるのかも 
   お世話になるのに、荷物だけ置いて帰ってしまった。 
   １人暮らしできる能力はない。 
   昔は自立心があった。家に帰りたくない。 

今は何かあるとすぐに文句を言う。 
きちんとした取り決めを保護者と下宿先で 

     若園 下宿の在り方が分かっていないのでは。 
     青木 本来、学校が下宿の紹介はしても取り決めは保護者と下宿先で決める。 
     大金清 保護者が下宿に預ければよいという考え 
     青木 初めに話をするが明文されてない。 
        下宿先によって条件が違う。今までフォローしてきた。 
     小川 福島の見学した高校のように、盆や正月には帰る等を決めて、保護者に守

らせることが必要 
     若園 下宿先と保護者の間に学校が入っていいのか。 
     青木 下宿先の佐藤さんに断らずにゲーム用に大画面テレビを置いた。 
        下宿先では文句は言えない。県が寮を作っていただければ良い。 
     田島 青雲寮 
     大金清 土地は提供してよいという人はいる 
     小川 寮問題は今までも検討してきた。 
     若園 生徒含めてルール決めに関わり考えさせること必要では 
        学校の送迎にいつでも対応できない事を自覚させる。 
        守れないときは退去 
     大金清 もう一度寮の希望を要望してもよいのでは 
     小川 下宿先からバイクで通学できるようなら。 
     青木 部活動をしていれば大丈夫。雨降った時、好意で送迎したらエスカレート 
     小川 ルール作りが必要・大切。 
   （４）その他 
     田島 リバーマップどうなっているのか  
     青木 増刷するとすぐなくなってしまう 
     小川 水遊園にお願いしてはどうか 
６ その他 
  事務連絡 
 ・第２回は９月から１０月 できれば授業見学実施したい 
  コロナによってわからない ＺＯＯＭでの参加受け付ける 
７ 閉会 


